



VANEAU
Luxury Real Estate

Studio
24 m²
Réf. 85357249
280 000 €

Paris 16^{ème}
Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Auteuil Sud / Rue Le Marois: Situé dans une résidence récente de standing avec ascenseur et gardienne, le Groupe Vaneau vous propose un studio en parfait état de 24,33 m2 avec baie vitrée et balcon, exposé sud/est, bénéficiant d'une vue dégagée, au calme sur jardin. Il se compose d'une pièce à vivre avec kitchenette meublée, une salle de bains avec wc. En annexe: une cave. Possibilité de parking en location dans l'immeuble. Loi Alur : Mandat n° 20196 - Prix net vendeur : 269.231€ - Honoraires de 4 % TTC à la charge de l'acquéreur - Nombre de lots dans la copropriété : 248 - Montant moyen de la ...

Auteuil Sud / Rue Le Marois: Located in a recent luxury residence with elevator and janitor, Groupe Vaneau offers a 24.33 m2 studio in perfect condition with bay window and balcony, facing south/east, benefiting from an unobstructed view, in a quiet garden setting. It comprises a living room with furnished kitchenette, a bathroom with toilet. Annex: cellar. Rental parking available in the building. Loi Alur : Mandat n° 20196 - Net selling price : 269.231€ - Fees of 4% incl. VAT payable by the buyer - Number of lots in the co-ownership : 248 - Average amount of current service charges: 1.457,12€ ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

